

## Comienzan obras para que Hospital Regional cuente con agua potable ante emergencias



*Se espera que estén terminadas en junio.*

La empresa Aguas Antofagasta anunció que comenzará las obras del proyecto de Redundancia de Agua Potable, el cual tiene como objetivo principal que el Hospital Regional cuente con agua potable de manera continua en medio de emergencias. Desde mayo y parte del mes de junio, se realizarán trabajos en la calle Montegrande al costado del

hospital, lo que permitirá que cuente con dos fuentes de abastecimiento ante eventuales dificultades de acceso a suministro. Desde la compañía distribuidora de agua potable indicaron que los trabajos incluyen la instalación de una reductora de presión para regular el flujo de agua desalada hacia el recinto, asegurando una presión óptima.